
                                             Консультация для родителей 

 

                                      Нужно ли детям петь колыбельные? 

 

Немногие современные мамы понимают важность колыбельной. Чаще всего дети 

засыпают под звук работающего телевизора, либо под тихую музыку, и очень редко им 

поют колыбельные. По мнению специалистов, колыбельная играет очень важную роль в 

развитии ребенка от того какие песни поет мама, будет зависеть его характер, физическое 

здоровье, психологическая устойчивость. Колыбельные помогают успокоиться и мамам, и 

кроме этого выразить любовь и нежность испытываемые к ребенку. К тому же 

колыбельные помогают развивать мышление, благоприятно действуют на слух, ребёнок 

начинает не только слышать, но слушать, приходит осознание. Учёные доказали, что у 

детей, у кого мамы пели, а не просто ставили записи, быстрее развивается речь. 

Колыбельные служат эффективным средством от синдрома дефицита внимания, они 

создают невидимую связь с родителями , которая крепнет  с каждым днём, доказывая 

ребёнку, что его любят больше всего на свете. Если Вам кажется ,что ваш слух и голос не 

совершенны- это не повод лишать ребенка такого полезного и удивительного средства, 

как колыбельные песни. Неважно как вы поёте главное петь от души и ваш ребенок 

обязательно почувствует вашу любовь!!! 

 


